

Transport : un partenariat réussi pour l'emploi



Thierry Marot, Philippe Ageneau (des transports Ageneau), Christian Graton, directeur du centre de formation Forget, et Philippe Rautureau (transports Rautureau) ont accompagné les huit stagiaires pendant 5 mois.

Ils sont huit cette année, dont deux jeunes femmes, à profiter du partenariat qui existe depuis deux ans entre le centre de formation Forget, les transports Ageneau et Rautureau, Pôle emploi et la Région. Ils étaient 80 au départ, puis 20 et enfin, après une période de découverte en entreprise et un entretien de motivation, ils ont été choisis.

La formation dure cinq mois. Les stagiaires sont au centre de formation la majorité du temps. Ils ont aussi 150 heures dans leur future entreprise,

puisque ce partenariat prévoit une embauche si le stagiaire obtient son titre professionnel (l'équivalence d'un CAP). Un partenariat qui satisfait tout le monde. Du côté des employeurs, les dirigeants sont satisfaits d'employer des personnes qu'ils peuvent accompagner durant leur formation. Pour les stagiaires, commencer une formation en connaissant l'entreprise qui va les embaucher, « **c'est complètement différent, plus motivant,** » confie Marlène, l'une des deux jeunes femmes du groupe.